

Le président cubain exprime sa tristesse à la suite du décès d'un éminent officier militaire



La Havane, 3 mai (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé aujourd'hui sa douleur suite au décès du général de division Leonardo Andollo Valdés et a présenté ses sincères condoléances à sa

famille, ses amis et ses collègues.

Le chef de l'État a souligné sur le réseau social X qu'Andollo Valdés a servi la nation caribéenne jusqu'à son dernier souffle, dans les situations les plus diverses.

De même, le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement), Esteban Lazo, a transmis par le biais de la plateforme numérique ses plus sincères condoléances pour le départ physique de l'éminent soldat, qu'il a décrit comme un révolutionnaire dévoué à la patrie.

Andollo Valdés a rejoint les Forces armées révolutionnaires par l'intermédiaire des Milices nationales révolutionnaires, où il a exercé différentes responsabilités et est devenu commandant en second de l'état-major général et chef de la direction des opérations. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353846-le-president-cubain-exprime-sa-tristesse-a-la-suite-du-deces-dun-eminent-officier-militaire>



Radio Habana Cuba